



“Estaban papaloteando”: esto dijo Noroña sobre Adán Augusto, Monreal, Alcalde y Velasco

APRO.- Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, comentó el incidente en el que políticos de la Cuarta Transformación dieron la espalda a la presidenta Claudia Sheinbaum en el momento en el que se dirigía al templete para encabezar la asamblea de este domingo en el Zócalo capitalino.

Con tal de sacarse una fotografía juntos, Andrés Manuel López Beltrán (hijo del presidente Andrés Manuel López Obrador y secretario de Organización de Morena), Adán Augusto López Hernández (líder de la bancada de Morena en el Senado), Ricardo Monreal Ávila (coordinador de los diputados morenistas), Manuel Velasco Coello (coordinador en el Senado del PVEM, aliado de Morena) y Luisa María Alcalde Luján (dirigente nacional del partido guinda) dieron la espalda a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo mientras ella se dirigía al templete para dar su mitin multitudinario. La escena se vio en video y se viralizó en redes sociales. López, Monreal,

Velasco y Alcalde ofrecieron disculpas en redes a la mandataria.

“MALA PUNTERÍA”

En su habitual transmisión en redes sociales, Fernández Noroña comentó lo ocurrido y consideró que sus correligionarios “estaban papaloteando”. “Yo creo que no se dieron cuenta”, comentó. “Cuando ellos se tomaron la fotografía con tan mala puntería, estaba Andrés Manuel López Beltrán, Luisa María Alcalde, Ricardo Monreal, Adán Augusto, Alejandro Esquer y el güero Velasco, y cuando se tomaron la fotografía, no se habían dado cuenta de que (Sheinbaum) ya había acabado de saludar al bloque previo...”

“Entonces, cuando ella pasó, ellos estaban papaloteando. Entonces cuando llegó la compañera presidenta estaban todavía de espaldas y para cuando reaccionaron ya era tarde”, dijo Fernández Noroña. El morenista criticó que se esté haciendo de “ese detalle” la nota. “Lo importante fue el mensaje”, sostuvo.